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　月信第一号を親愛なる皆様にお送りして、

地区幹事、役員の同志と共にご挨拶を申し土

げます。

　昨年ポートピア国際会館で聞かれた第266

地区､268地区合同年次大会の席上、皆様のご

推挙を受け、歴史と伝統に輝く当第266地区

のガバナー・ノミニー（1983一一84年度）のご

指名を受けました時は、その責任のj重大さに、

身の引きしまる思いが致しました。その後、

ハーバートA.ピッグマン事務総長より親書を

頂き､「やがて、あなたのガバナーとしての奉

仕が始まるでしょう、その一年間は、多くの

要請と直面する唇でしょう、しかし、その大

変な仕唇はあなたに大きな満足感を与え、そ

の奉仕の喜びはその後の多くの年J j永くあな

たの中に忘れ個い感謝として止ることでしょ

う。私達もあなたに全面的支援を惜しみませ

ん｡」という心温まるお手紙でした。新しい年

度が始まるに当り、温かいご支援とご協力を

賜わりますようお願い申し上げます。
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ガバナー　田丿　戸　一　犬

　向笠II’lj」‾R.I.会長は、4U IlllR.I.会長主催

旧訓31河会議の時､「ロータりーは、おIIIド､し

い人生の出会いの場であるｊとスピーチされ

ました｡私も、銭高坏之氏のご棚薦で大阪雨

R.C.に入会させて罰いてから、秀れた先?II､方

のご指導を受ける機会に恵まれ、父、多くの

素晴らしいロータリアンの/J’々と出会う･b､が

出｡来ました･1･1を心より感謝しています｡入会

以来「ロータリアンはμんで奉仕する拾」と

教えられて来ましたので、すすめられるまま

に、青少年交換tii会、ローターアクト裔Ｈ

会、インターアクトｌＨ会､ｗｃｓ等の盃ﾗＨ会

で奉仕させて削き、多くの方々と出会い、又、

1974年５月、ＧＳＥの団長として優秀な古年5

ylと具に、国際親片使節として約４週間、主

としてア几バーター州を廻り、数多くのカナ

ダのロータリアンと出会い、多くの家族の方

々のご厚遇を受け感激致しました｡1976年８

月、大阪佃波R.C.が大阪南R.C.のスポンサー

により、アディショナル・ロータりークラブ

として発足するに当り、進んで初代会長をお

引受け致しました。谷口咽彦氏（２代目会長）

外４名の方々が、大阪南R.C.より移籍され、

共に新しい多くの同志と出会う場を与えられ、

友情を深める彰一が出来ました･糾も大きな1141び

でした。ところが、はからずも、前述の如く

ガバナー・ノミニーのご推挙を受けました時

は、歴史と伝統のある当266地区を思い、責

任の重大さを考え、大いに訃IliZI致しました。

幸いにして種田パストガバナーが困難を屯服
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して、地区分割の偉窓を成し遂げられ、新し

い266地区は戸田直前ガバナーが活力溢るる

りーダ･－ン’ソブを発揮され、地区の皆様の絶

大なご支援があり、前進の気運にみちみちて

いますこととて、皆様万と力を合せて史に拡

大強化する･liが出来れば々いと思い、非才を

かえりみず、お世話役をお引受け致しました｡

　新しいR.I.会長ウイアム．Ｅ．スケルトン氏の

テーマーは「Share Rotary　－ Serve　Peo-

ple」（･みんなにロータりーを　　みんなに奉

仕を）と発表され「本年度が大きな成果をあ

げることを希望しますｰ‥　会1=4増強に、地域

杜会に、職吏活動の充実に、国際的発展に、

私達には牽引車がありますｰ　一一‥ロータリー

のプログラムという牽引車が　　さればこそ

私達の人道的目標が実現出来るのです。しか

しながら、みんなに奉仕するというこの目標

を達成するには、共に手を携えてロータり一

のプログラムを推進する多くのロータリアン

を更に必要とします。さあ皆さん、みんなに

ロータりーを、みんなに奉仕を｡」とアッピー

ルしておられます。

　具体的な方策として､1983J84年度R.I.会長

賞という制度を提案しておられます。R.I.会長

メｰンセージの中に詳しく述べておられますの

で、何孕世界にまたがるロータリーの一員と

して、新しい年度の目標達成のためご支援と

ご協力を心よりお願い申し上げます。

戸田直前ガバナーヘの感謝

戸田直前ガバナー

　周到な岬備と果断な決意をもって種田パストガバナーが第266地区

を第264地区と第266地区に分割され、その後を受けて戸田直前ガバナ

ーはヴァイタリテーに満ちたり一ダーシップを発揮され､新しい第266

地区を活性化され、向笠R.I.'直前会長のテーマーを地区のあらゆる活

動に於て見今に推進された功績を、皆様と=共に讃え、そのご労苫に対

し感謝を捧げたいと思います。

　私個人としましても、ガバナー・ノミニーに指名されてから、地区の色々な会合に出席

させて頂き、八接に戸田面的ガバナーよりガバナーとしてスタートするための諸準備につ

いて、ご指導を受け心より感謝致しております。地区会計の迷宮についても困却な中を極

めて有効に運営され、新年度予鈴案編成についても適切なご助言を頂きました。尚、去る

５川21目より6 JD7日迄ボカラートンの研修を受ける斜、トロント国際犬合への信任状提

出等についても、きめ細かい御指導を頂き、家内も財様よりご親切な御助言を頂きまして

本当に有祁く感謝致しております。

　今後も若さあふるる戸田さんに色々とお教え頂く事も多いことと思いますが、益々お元

気で地区のためにも私共のためにも御指導｣頁けることと信じております。

　戸田直前ガバナーの任期中の偉人な貢献と大変なご労二片に封し地区分ロータリアンの皆

様と具に重ねて厚く御札申し上げます。
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